

# ECA Eislauf Club Aarau



Der ECA, Eislaufclub Aarau, ist als Verein organisiert, bezweckt, den Eislaufsport in Aarau und der ganzen Region in jeder Hinsicht zu fördern und zu pflegen. Sein Tätigkeitsfeld umfasst die Förderung von Breiten- und Leistungssport in den Sparten Eiskunstlauf und Eistanz für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die Organisation und Durchführung von

Kursen, Tests, Schaulaufen, Wettkämpfen, Feriencamps sowie der Pflege des sportlich-fairen Umgangs unter den Mitgliedern und zu anderen Eislaufvereinen. Die sieben Prinzipien der Ethik-Charta im Sport sowie die fünf Commitments von cool & clean von Swiss Olympic bilden die Grundlage für alle Aktivitäten des ECA.

Der Club ist Mitglied des Swiss Ice Skating Verbandes (SEV) und des Eislaufverbandes Bern-Nordwestschweiz (EVBN). Er bemüht sich um ein gutes Einvernehmen mit Behörden, Vereinen, Presse sowie Sportanlagenbetreibern, ist politisch und konfessionell neutral und verfügt auf der KEBA über moderne Trainings-, Infrastruktur- und Clubräumlichkeiten. Neue Mitglieder sind herzlich willkommen. Der nächste grosse Anlass ist der Aarauer Cup/Swiss Cup, der vom 19.–21. Januar 2024 durchgeführt wird.



## GEGRÜNDET

1960

## PRÄSIDENT

Alex Schneider

## MITGLIEDER

250

## LOKAL

KEBA Kunsteisbahn Aarau

## KONTAKT

Alex Schneider

079 926 19 79

[alex.schneider@ecaarau.ch](mailto:alex.schneider@ecaarau.ch)

[www.ecaarau.ch](http://www.ecaarau.ch)